



Die Studiengruppenleiter Dr. Dusan Vasiljevic (li.) und Vladan Vasiljevic (re.) mit dem Referenten Stefan Reinhardt

Treffen der DGOI-Studiengruppe Ostfriesland

## Weiterhin aktiv

Beim Treffen der Studiengruppe Ostfriesland (Nord/West) waren erneut hervorragende Referenten anwesend. Dr. Stefan Reinhardt aus Münster referierte zum Thema „Wie vermeide ich die prothetische Überbelastung von Implantaten“. Die Gastgeber Dr. Dusan Vasiljevic und Vladan Vasiljevic haben zu dem aktuellen Thema „100 All on 4/6 Fälle – gibt es Probleme?“ berichtet.

Nach der Begrüßung machte Dr. Dusan Vasiljevic in seinem kurzen Vortrag deutlich, dass die Deutsche Gesellschaft für Orale Implantologie (DGOI) für Teamgeist, Kollegialität und hochwertige Weiterbildung für Zahnärzte, Zahntechniker und Assistenzberufe steht.

Es wurden viele Kompetenzmodule in der Übersicht dargestellt. Dr. Dusan Vasiljevic hat schon Referenten für die Kompetenzmodule in 2014 für die VasiClinic und für die DGOI Studiengruppe Ostfriesland vorgestellt. Er betonte, dass in der VasiClinic Tür und Tor für die nationale und internationale Weiterbildung offen steht. Um die ersten Vortragsveranstaltungen wieder aufzufrischen, hatte Dr. Vasiljevic interessante Bilder vorangegangener Veranstaltungen gezeigt. Zum zweiten Mal im Jahr 2013 haben 30 anwesende Zahnärzte und Zahntechniker vier

Stunden lang den Referenten aufmerksam zugehört. Dr. Stefan Reinhardt war mit einem ausgezeichneten Vortrag nach Friedeburg gereist. Er leitet mit mehreren Kollegen ein großes Implantat-Zentrum in Münster. Für seinen Vortrag gab es großen Applaus und als Gastgeschenk eine Flasche Moorgeist. Während des Vortrages wurde rege mit den anwesenden Kollegen über das brandaktuelle Thema diskutiert. Zum zweiten Thema referierte Vladan Vasiljevic, über „feste Dritte an einem Tag“. Es wurde von über 100 Fällen berichtet. Die VasiClinic versorgt wöchentlich Patienten mit festen Dritten. Dies ist in Deutschland einmalig, wie die anwesenden Zahnärzte berichteten. Nach dem vierstündigen Vortrag wurden alle Kollegen auch noch kulinarisch verwöhnt. An dieser Stelle danken wir der Firma Nobel-Biocare Deutschland sehr herzlich für ihre Unterstützung. □